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Уважаемые коллеги,
24–25 мая 2019 г. состоится Четвертая Международная конференция пользователей данными «Российского мониторинга экономического положения и здоровья населения НИУ ВШЭ» (RLMS-HSE). Конференция проводится на базе Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики» при поддержке Университета Северной Каролины в Чапел-Хилл, исследовательского центра «Демоскоп» и Института социологии Федерального научно-исследовательского социологического центра РАН.

На пленарных и секционных заседаниях конференции планируется рассмотреть широкий круг вопросов экономического, демографического и социального развития постсоветской России. К участию в конференции приглашаются специалисты в области экономики, демографии, социологии, политологии, психологии и исследований здоровья, опирающиеся в своих работах на данные «Российского мониторинга экономического положения и здоровья населения НИУ ВШЭ» (RLMS-HSE).

Язык конференции: английский.

Прием заявок до 1 марта 2019 г.

Подробную информацию о конференции Вы найдете в прикрепленном информационном письме и на сайте обследования:  https://www.hse.ru/rlms/conference2019


Dear colleagues,
We are delighted to announce the 4th International Russia Longitudinal Monitoring Survey of HSE User Conference, taking place in Moscow on 24-25 May 2019 at the National Research University Higher School of Economics (HSE). Sponsors include Higher School of Economics, University of North Carolina – Chapel Hill, Research Center “Demoscope” and Institute of Sociology of the Federal Center of Theoretical and Applied Sociology of the Russian Academy of Sciences.
The conference aims to provide a forum for the discussion of multi-disciplinary research based on the evidence from the Russia Longitudinal Monitoring Survey of HSE. We welcome paper proposals addressing various economic, demographic, social and public health issues in contemporary Russia.

Working language: English

Deadline: March 1, 2019

Please find Call for papers attached, or visit our website for more information at
https://www.hse.ru/en/rlms/conference_en_2019
